

Goodyear anuncia gran inversión en SLP

Escrito por Comunicado

Viernes 24 de Abril de 2015 20:55

México, D.F., 24 de abril 2015.- Al encabezar el evento en el que la empresa Goodyear anunció una inversión de 550 millones de dólares en la construcción de una planta de producción de neumáticos en el estado de San Luis Potosí, el Presidente Enrique Peña Nieto afirmó hoy que “las grandes empresas globales, con presencia en distintas partes del mundo, están observando a nuestro país como un destino confiable donde invertir”.

Subrayó que por ello “el Gobierno de la República tiene un enorme compromiso en seguir consolidando y afianzando las ventajas competitivas que nuestro país ofrece a las grandes empresas nacionales y extranjeras”.

El Primer Mandatario dijo que no obstante que el escenario mundial hoy tiene alta volatilidad, “México se está afianzando y consolidando como un destino confiable, como un país en donde se genera confianza para la inversión nacional y extranjera”.

Añadió que “en esta volatilidad que hay en los escenarios financieros mundiales, tan cambiantes día con día, México mantiene su fortaleza financiera, mantiene y amplía sus ventajas competitivas para que llegue más inversión, y el Gobierno de la República se ocupa de generar los mejores entornos y condiciones para que esa inversión arribe a nuestro país”.

El Presidente Peña Nieto refirió que las grandes empresas globales “están viendo que México es un país que hoy tiene rumbo, en donde se ve a un Gobierno que está actuando con responsabilidad para cuidar la condición macroeconómica, y sobre todo para fortalecer las ventajas competitivas que nuestro país puede ofrecerles”.

Agregó que “México tiene una ubicación geográfica privilegiada; tenemos acuerdos de libre comercio que nos acercan a mercados consumidores muy importantes, especialmente a una región del mundo que está creciendo económicamente”.

Indicó que “el mundo en general sí ve a México, y eso lo saben quienes tienen oportunidad de estar en distintas partes viendo cómo México está en boca de muchos, y se habla bien de México, y hoy nos ocupa, como sociedad y como Gobierno, seguir fortaleciendo estas ventajas competitivas que México hoy muestra al mundo”.

Goodyear anuncia gran inversión en SLP

Escrito por Comunicado

Viernes 24 de Abril de 2015 20:55

Explicó que, sin duda, “una plataforma muy importante que consolida y afianza esta condición de México son las reformas estructurales que entre todos hemos alcanzado”.

El Titular del Ejecutivo Federal mencionó que la nueva planta de Goodyear en nuestro país permitirá la generación de mil empleos de calidad de manera directa, más de cinco mil de forma indirecta, y habrá de permitir la producción anual de más de seis millones de neumáticos. Para dar contexto a esta cifra, dijo, “esto significa 30 por ciento de la producción nacional de llantas que hubo el año pasado en nuestro país”.

Expresó su reconocimiento a los directivos de Goodyear por su confianza en nuestra nación, “que se suma a la de varias empresas que creen y confían en México, que están decididos a seguir invirtiendo en él, y que ven a México como un país con horizonte promisorio”.

Recordó que México pasó a ser el séptimo productor y el cuarto exportador de automóviles en el mundo, además de “haber registrado en esta Administración más de 23 mil millones de dólares en inversión dentro de la industria automotriz”.